
 

 

 

SESION DE CONSEJO ACADEMICO ORDINARIO N° 07— 2010 C
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En Concepcion, a jueves 01 de julio de 2010 en dependencias del Salén
Azul de la Direccion de Bibliotecas tuvo lugar la Sesién Ordinaria de Consejo
Académico de la Universidad de Concepci6n, presidida porel Sr. Rector,
don SERGIO LAVANCHY MERINO.

Asisten Sres.: ERNESTO FIGUEROA HUIDOBRO,Vicerrector; ALBERTO
LARRAIN PRAT, Vicerrector de Asuntos Econémicos y Administrativos,
RODOLFO WALTERDIAZ, Secretario General y MARCO MOSSO HASBUN,
Prosecretario General.

Decanos Sres..

RODOLFO ARAYA DURAN,Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas.
ALEX BUSTOSLEAL, Facultad de Odontologia
CARLOS CALVO MOMFIL, Facultad de Farmacia.
NELSON CARVAJAL BAEZA,Facultad de Ciencias Biolégicas
SERGIO CARRASCO DELGADO,Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales
ABELARDO CASTRO HIDALGO,Facultad de Educacion.
MIGUEL ESPINOSA BANCALARI, Facultad de Ciencias Forestales.
RAUL GONZALEZ RAMOS,Facultad de Medicina.
PATRICIO OYANEDER JARA,Facultad de Humanidadesy Arte.
JORGE ROJAS HERNANDEZ,Facultad de Ciencias Sociales.
JUAN SAAVEDRA GONZALEZ, Facultad de Ciencias Econémicas y
Administrativas.
ALEJANDRO SANTA MARIA SANZANA, Facultad de Ciencias Veterinarias
JOEL ZAMBRANO VALENCIA,Facultad de Ingenieria.

En reemplazo de los Decanos de las Facultades de: Cs. Naturales y
Oceanograficas, Ingenieria Agricola, Cs. Quimicas, y Arquitectura,
Urbanismo y Geografia, asisten: Sra. Maria Eugenia Casanueva C..,
Vicedecana, Sra. Susana Villar G., Vicedecana, Sr. Carlos Millan H.,
Vicedecano y Sr. Bernardo Suazo P., Vicedecano, respectivamente.

Invitados Permanentes: Sr. Fernando Borquez Lagos, Director General
Campus Chillan ; Sr. Luis Hauenstein Dorn, Director General del Campus Los
Angeles, Sr. Luis Navarrete Zufiga, Director Escuela de Ciencias y
Tecnologias del sefalado Campus Los Angeles y Sr. Miguel Campos
Salazar, Director Escuela Educacién del mismo Campus.

Invitados: Sra. Claudia Rodriguez P, Abogada Jefe Servicio Juridico y Sr.
Christian Chavarria J., Director de Personal

Representacion Estudiantil: Srta. Karol Cariola O., Presidenta.

Excusas: Sr. Raul Cerda G., Facultad de Agronomia
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1. ACTA

* Sesion Ordinaria N° 06-2010 de 03.06.2010. Se

adjunta.

2. CUENTA

- Sr. Rector

- Comisi6n de Facil Despacho

 

a) Modificacién al Programa de Diplomado en
Salud Primal.

3. ELECCION EVALUADORES EXTERNOSY COMISION DE
APELACION. Expone Sr. Ernesto Figueroa H., Vicerrector.
Se adjuntan votos.

 

4. MODIFICACION AL REGLAMENTO DE PERSONAL.
Ultima versién y minuta con fundamentos de propuesta fue
remitida via mail el dia 09 de junio del presente ajfio.

Invitados Sr. Christian Chavarria J., Director de Personal,
Sr. Marcelo San Martin C., Contralor y Sra. Claudia
Rodriguez P., Jefe Servicio Juridico.

 
5. ORDENES DE COMPRA DE LA UNIVERSIDAD. Expone

Sr. Alberto Larrain P., Vicerrector de Asuntos Econémicos y
Administrativos. Se adjunta circular.

6. VARIOS

Se abre la sesion a las 09.42 horas.

En forma previa el Sr. Rector, por las razones que indica, solicita

autorizacion para invertir el conocimiento de los puntos 4 y 5 de la Tabla, en

el sentido, que el Punto 5 sobre Ordenes de Compra de la Universidad
anteceda en su conocimiento al Punto 4, sobre Modificacién al Reglamento
del Personal.

Asi se acuerda por la unanimidad de los integrantes del Consejo
Académico.
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Ofrecida la apalabra sobre el Acta de la Sesién Ordinaria N° 6-26
de 3 de junio de 2010, es aprobada por unanimidad de los miembros del

Consejo Académico.

SEGUNDO PUNTO: CUENTA.

4.- Sr. Rector:

El Sr. Rector se refiere a la siguiente materia:

Entrevista efectuada_ al Jefe de la Divisién de Educacion

Superior del Ministerio de Educacién Publica, don Juan José Ugarte, que
fuera_publicada el Domingo 20 de Junio de 2010 enel Diario La Tercera.

Indica que la indicada entrevista al Jefe de la Divisién de
Educacién Superior produjo polémica, la que tuvo su culminacion en la
ceremonia llevada a cabo en la Universidad de Chile, donde asumié su
segundo periodo de Rector don Victor Pérez, y en la cual asistieron el

Presidente de la Republica, el Ministro de Educacioén y el mismo Jefe de la
Divisi6n de Educacién Superior.

informa también que sostuvo una reunion para tratar el

tema de los perjuicios provocados por el terremoto a la Universidad de
Concepcién con el Jefe de la Divisibn de Educacién Superior, y requiriendo
apoyo para la reconstruccién de la Facultad de Cs. Quimicas.

En tal oportunidad, precisa que informo al Sr. Ugarte que
habia solicitado una entrevista al Ministro de Educacién antes que él
asumiera, mediante el envio de una carta al mismo Ministro; carta que ha
reiterado con posterioridad, y de la que aun no ha recibido respuesta, tema

que no le parece procedente, debido a la gravedad de los dafios sufridos por
la Universidad motivo del sismo.

Sefiala, que luego se realizo en Coquimbo una reunion del
Consejo de Rectores a la cual no pudo asistir, subrogandolo el Sr., Alberto

Larrain P., Vicerrector de Asuntos Econémicos y Administrativos. En esa
reunion, el Jefe de Educaci6én Superior, did explicaciones por la forma en que

se procedié con la informacion entregada a través de la prensa respecto de
las materias atingentes a la Educacién Superior, medio éste por el cual las
entidades de Educacién Superior tomaron conocimiento de esa importante
materia.

Especial consideracién indica, en lo que concierne a la
Universidad de Concepcion, en cuanto a que el mismo Sr. Ugarte, manifesté

en esa reunién que por instruccion del Presidente de la Republica no
existiran recursos para reponer pérdidas patrimoniales de las Universidades

afectadas por el sismo de febrero pasado. No obstante, existe un tratamiento
diferente a la Universidad de Chile respecto de la reparacién de su edificio
central.
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Continua el Sr. Rector destacando, que motivo de
sefialada publicacion del Jefe de la Division de Educacién Superior, procec
a dar una entrevista sobre tal tematica que aparece en el Diate-
Concepcién el dia domingo 27 de junio pasado, en que serefirié a los cinco
puntos abordados en esa publicacién, lo que constituye la opinion del
Rector.

n
t 

A continuacién comenta la publicacién y entrevista, deteniéndose
en forma detallada en explicar lo relativo a la Nueva Institucionalidad, a los

Fondos Concursables, al Sistema Unico de Créditos, a la Becas — Chile y
postgrados, a la reconstruccién de la Universidad de Concepcion y a los
Recursos Publicos.

Al respecto es de opinidéninsistir, que tales iniciativas, como por

ejemplo que la Conferencia de Rectores, no podria sustituir al Consejo de
Rectores, ya que el fin de aquella seria distinta a los temas del Consejo de
Rectores. Indica que se esta de acuerdo en que a las Universidades
Estatales deben removérseles ciertas restricciones que enfrentan para
hacer una gestidn mas agil. Sin embargo, destaca la discrepancia que se
tiene con aquellas que plantean apoyo financiero, adicional, o trato
preferente quedando excluida de este concepto la Universidad de
Concepcién, como ha ocurrido en las situaciones que detalla.

Comenta que toda ésta tematica recobra vigencia y que
se va a seguir insistiendo en los planteamientos esbozadosen las instancias
que correspondan. Finalmente informa que tuvo una reunién con las

Directivas de los Sindicatos 1 y 3, en donde se les informé sobre los
antecedentes mencionados anteriormente. Asimismo, se les informé que se
reunieron con la Federacién de Estudiantes, invitandose ademas a los
Profesores Martin Zilic H. y Abelardo Castro H, concordandose, que todos
los estamentos debian estar unidos en relacién a la politica que se quiere
tener como Universidad a este respecto.

Ofrecida la palabra se suscitan diversas intervenciones por
parte de los Sres. Consejeros, relativo a hechos de la cuenta informada
para cuales el Sr. Rector propone al efecto, una reunion extraordinaria del
Consejo Académico para el préximo jueves 8 dejulio, a fin que se analice y

se elaboren propuestas desde las perspectiva de la Universidad de
Concepcién sobre estas materias. Propone ademas, se forme una Comisién
Redactora de las discusiones que se puedan dar a nivel académico y de
facultades para ir asi, convergiendo en aspectos fundamentales, como son
la institucionalidad, financiamiento, acreditacion y calidad entre otros.

Asi se acuerda por unanimidad de los Sres. miembros del
Consejo Acadéemico.
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  2.- Comision de Facil Despacho.
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El Sr. Rector indica que el punto sera abordado por|

Presidente de la Comision de Facil Despacho del Consejo Académico,

Decano Sr. Patricio Oyaneder, J., quien expresa, que el tema a abordar por

la Comision, esta referido a la “Modificacion al Programa de Diplomado en

Salud Primal”.

Indica que el Programa fue aprobado mediante Decreto U. de

C. N° 2006-75 de 4 de Mayo de 2006 (Expediente de Partes N° 2006-042) y

esta adscrito a la Facultad de Medicina.

Las modificaciones consisten principalmente, en que de

modalidad semipresencial cada tres semanas se cambia a modalidad a

distancia con apoyo de plataforma educativa con presencialidad concentrada

de tres dias por semestre (24 horas); se readecua el objetivo generaly perfil

del egresado al detallarse en forma mas clara sus competencias finales;

cambio de nombre de la primera asignatura de Cultura, sexualidad y

maternidad a Cultura, maternidad y paternidad, e internacionalizacion de la

oferta del Programa a toda Ibero América.

Cuenta con el informe favorable de la Direccién de Postgrado,

Servicio Juridico y Vicerrectoria de Asuntos Econémicos y Administrativos,

recomendandose en este ultimo que el programa sea iniciado con una

matricula no inferior a 30 alumnos.

Con el mérito de los antecedentes indicados, se propone al

Consejo Académico la aprobacién a la modificacion al Programa de

Diplomado en Salud Primal, con el alcance que deberia aceptarse la

recomendacion de la Vicerrectoria de Asuntos Econémicos y Administrativos.

Ofrecida la palabra no se suscitan intervenciones.

Acuerdo N° 18 — 2010

Por unanimidad de los Sres. Consejeros se acoge la propuesta

presentada por la Comisién de Facil Despacho del Consejo Académico,

aprobando la modificacion al Programa de Diplomado en Salud Primal,

antes referida, con el alcance que el Programa se inicie con una

matricula no inferior a 30 alumnos, que consta de los antecedentes

adjuntos de la presente sesi6n, que forman parte del acuerdo y del

acta de aquella.
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TERCER PUNTO: ELECCION EVALUADORES EXTERNOSY COMISI¢
DE APELACION.
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Ei Sr. Rector indica que junto conla citacién a la presente sesion se

adjuntaron las proposiciones respectivas de académicos para elegir los
miembros externos de las Comisiones de Evaluacién, y ademas, los
integrantes de la Comisién de Apelacién, a través de la respectiva cédula, y
que el punto sera presentadoporel Sr. Ernesto Figueroa H., Vicerrector.

indica que debido al vencimiento de los periodos reglamentarios de
los cargos respectivos, se debe proceder a la eleccién de los miembros
externos de las Comisiones de Evaluacién de las Facultades de Arquitectura,
Urbanismo y Geografia, Ciencias Naturales y Oceanograficas, Farmacia, y
Humanidadesy Arte. Se eligen 2 titulares y dos suplentes. También se deben
elegir los miembros Externos de las Comisiones de Evaluacién del Instituto
GEA y del Centro EULA. En este caso, se eligen 2 titulares y un solo
suplente.

Sefiala que igualmente se debenelegir los miembros de la Comision
de Apelacién para el periodo 2010-2012, en que se eligen las siete primeras
mayorias.

Lievada a acabo la referida votacién se lograron los siguientes
resultados:

Profesores Titulares Propuestos para integrar la Comisi6n de
Apelacion de la Universidad (Periodo 2010 — 2012)

(Marcar maximo 7 preferencias. Se eligen las 7 primeras mayorias)
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13 Ronald Mennickent Cid Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas

, Francisco Nualart Santander Facultad de Ciencias Biolégicas

5 Oscar Pizarro Arriagada Facultad de Ciencias Fisicas y Matermaticas

8 Wolfgang Gieren Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas

10 Carina Lange Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas

5 José Manuel Merino Escobar Facultad de Ciencias Sociales

8 Mario Suwalsky Weinzimer Facultad de Ciencias Quimicas

4 Claudio Gonzalez Parra Facultad de Ciencias Sociales

6 Maria Mardones Flores Facultad de Ciencias Quimicas

4 Carmen Gloria Godoy Mosciatti Facultad de Farmacia

8 Alfredo Kiempau Michaelis Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas   
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9 Dietrich von Baer von Lochow Facultad de Farmacia

? MP Monica Véliz de Vos Facultad de Humanidades y Arte

? Rodrigo Borquez Yafiez Facultad de Ingenieria

8 Marlene Roeckel von Bennewitz Facultad de Ingenieria

2 Sergio Torres Inostroza Facultad de Ingenieria

|14 Claudio Zaror Zaror Facultad de Ingenieria

6 Sonia Figueroa Yasin Facultad de Medicina

7 Rubén Pérez Fernandez Facultad de Ciencias Veterinarias

| 4 Maria Felicitas Hevia Hott Facultad de Ingenieria Agricola

5 Maria Alejandra Martinez Bello Facultad de Odontologia

Proposicién Eleccién de Evaluadores Externos

Comisi6n de Evaluacion de Facultades

(Marcar 2 preferencias. Se eligen 2 titulares y 1 suplente para cada
Facultad)

1.- Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Geografia

14/ Gladys Vidal Saez Centro EULA

43/Marta Bunster Balocchi Facultad de Ciencias Biolégicas

14/ Maria Valenzuela Hernandez Facultad de Ciencias Fisicas y Maternaticas

2.-. Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas

18/ Klaus Bataille Bollweg Facultad de Ciencias Quimicas

7iMargarita Gonzalez Riquelme Facultad de Farmacia

15/Jaime Araneda Sepulveda Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas

3.- Facultad de Farmacia

 

19/Elias Apud Simon Facultad de Ciencias Bioldgicas
 

 8/ Laura Farias  Facultad de Ciencias Naturales y Oceanogrdficas   
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4.- Facultad de Humanidadesy Arte

 10/Maria del Pilar lbafiez Gracia Facultad de Medicina

 11/Helia Bello Toledo Facultad de Ciencias Biolégicas

   Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales 18/Patricio Mella Cabrera

 
Instituto GEA (Marcar 3 preferencias. Se eligen 3 titulares y 2

 
 
 
 
    
 

§.-

suplentes)

10/Roberto Urrutia Pérez Centro EULA

16/Dante Figueroa Martinez Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas

12/Le6n Bravo Ramirez Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas

11/ Julio Belmar Mellado Facultad de Ciencias Quimicas

12/Gracia Navarro Saidafia Facultad de Ciencias Sociales

6.- Centro EULA (Marcar3 preferencias. Se eligen 3 titulares y 3
suplentes)

 13/Manuel Sanchez Olate Facultad de Ciencias Forestales

 13/ Estrella Aspé Lillo Facultad de Ingenieria

 6/Fernando Kawaguchi Padilla Facultad de Medicina

 7/_ Maria Blanc Carrillo Facultad de Odontologia

 12/ Rosa Aguilera Vidal Facultad de Ciencias Econémicas y Administrativas  Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas 141/Carmen Morales Van de Wyngard 
 

Pagina 8 de 14
 



 

  

  

 

  
   

 

Acuerdo N° 19 - 2010.

Por unanimidad de los Srs. Consejeros se aprueba la a
efectuada en que resultaronelegidos los siguientes miembros externps
de las Comisiones de Evaluacion y de los integrantes de la Comision tf
Apelacion:
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A.- Miembros externos de las siguientes Comisiones de Evaluacion
Académica:

1.- Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Geografia:*****

Miembros Titulares:

Nombresy Apellidos Facultad/ Unidad

1.- Gladys Vidal Saez Centro EULA
2.- Maria Valenzuela Hernandez Fac. de Cs. Fisicas y Matematicas

Miembro Suplente:

Marta Bunster Balocchi Fac. de Cs. Biolégicas

2.- Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas

Miembros Titulares:

Nombresy Apellidos Facultad/ Unidad

1.- Klaus Bataille Bollweg Fac. de Cs. Quimicas
2.- Jaime Araneda Sepulveda Fac. de Cs. Fisicas y Matematicas

Miembro Suplente:

Margarita Gonzalez Riquelme Fac. de Farmacia

3.- Facultad de Farmacia

Miembros Titulares:

Nombresy Apellidos Facultad/ Unidad

1.- Elias Apud Simon Fac. de Cs. Bioldgicas
2.- Ricardo Sanchez Schulz Fac. de Ingenieria
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Miembro Suplente:

Laura Farias

4.- Facultad de Humanidadesy Arte

MiembrosTitulares:

Nombresy Apellidos

1.- Patricio Mella Cabrera
2.- Helia Bello Toledo

Miembro Suplente:

Maria del Pilar Ibafiez Gracia

§.- Instituto GEA.

MiembrosTitulares:

Nombresy Apellidos

1.- Dante Figueroa Martinez
2.- Le6n Bravo Ramirez

3.- Gracia Navarro Saldafia

Miembros Suplentes:

Nombresy Apellidos

1.- Julio Belmar Mellado
2.- Roberto Urrutia Pérez

6.- Centro EULA.

MiembrosTitulares:

Nombresy Apellidos

1.- Manuel Sanchez Olate
2.- Estrella Aspé Lillo
3.- Rosa Aguilera Vidal
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Fac. de Cs. Naturales y 2 | B
Oceanograficas ad

 

Facultad/ Unidad

Fac. de Cs. Juridicas y Sociales
Fac. de Cs. Biolégicas

Fac. de Medicina

Facultad/ Unidad

Fac. de Cs Fisicas y Matematicas
Fac. de Cs. Naturales y
Oceanograficas
Fac. de Cs. Sociales

Facultad/ Unidad

Fac. de Cs. Quimicas
Centro EULA

Facultad/ Unidad

Fac. de Cs. Forestales

Fac. de Ingenieria
Fac. de Cs.
Administrativas

Econémicas y
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Nombresy Apellidos Facultad/ Unidad _— 
1.- Carmen Morales Van de Wyngard Fac. de Cs. Nat. y Oceanograficas

2.~ Maria Blanc Carrillo Fac. de Odontologia

3.- Fernando KawaguchiPadilla Fac. de Medicina

B.- Miembros de la Comision de Apelacion:

1.- Claudio Zaror Zaror Fac. de Ingenieria
2.- Ronald Mennickent Cid Fac. de Cs. Fisicas y Matematicas

3.- Carina Lange Fac. de Cs. Nat. Y Oceanograficas
4.- Dietrich von Baer von Lochow Fac. de Farmacia
5,- Alfredo Klempau Michaelis Fac. de Cs. Nat. Y Oceanograficas

6.- Wolfgang Gieren Fac. de Cs. Fisicas y Matematicas
7.- Mario Suwalsky Weinzimer Fac. de Ciencias Quimicas

Forma parte del acuerdo y de la presente sesién las cédulas en que se
efectu6 la votacién, que se archivaran en el Registro de Documentos

correspondiente a aquellia.

QUINTO PUNTO: ORDENES DE COMPRADE LA UNIVERSIDAD.

EI Sr. Rector indica que el punto sera presentado porel Sr. Alberto

Larrain P., Vicerrector de Asuntos Econdémicos y Administrativos. El Sr.

Larrain hace una relacion detallada sobre el punto, explicando las causas por
las cuales se procedié a implementar un nuevo sistema de ordenes de

compra.

Destaca, la manera, en que el afio 2002 y a través de la intervencién

de la Contraloria de la Universidad se han detectado irregularidades en
proyectos de Facultades, en que personas contratadas con fines de

administraci6n de proyectos, en mas de una Facultad, realizaban compras y
contrataban servicios en beneficio propio. Al efecto se tomaron las medidas
correspondientes.

Motivo de tales irregularidades fue necesario que las dordenes de
compra se generaran centraimente, dando lugar a que éstas revestian el

caracter de oficiales, no podian ser modificadas, y, ademas quedaban
registradas e imputadas a la respectiva cuenta. Este sistema fue
implementado en forma parcial desde el 2002 al 2004, pero a contar de este
ultimo afio, comenzaron las dificultades con los proveedores, cerrandose el

crédito a la Universidad y enviandose las cuentas impagas a DICOM.Indica
que ello se debid a que personas no autorizadas con el RUT de la
Universidad concurrian ante dichos proveedores, compraban; la empresa

registraba la operacién y luego entre 30 y 60 dias se cobraban sin que se
tuviera conocimiento de que se trataba, generandose diversas situaciones

que pasa a explicar.
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Afiade, que en el afo 2008 - 2009 la Contraloria nuevamen
detect6 fraudes, a través de drdenes de compra falsas con nombres ie€

personas y cargos inexistentes para comprar bienes por montos no menores)
Informa circunstanciadamente la manera y forma en que se operaba.
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indica que frente a todo lo anterior, se disefid un nuevo sistema

operativo que tiene resquardos legales, en los que se hizo llegar una Nota a
los proveedores, informandoles de este nuevo proceso y dandose ademas a
la publicidad por un cierto periodo a través de Diarios de circulacién nacional

7 ( El Mercurio, La Tercera )

| Estas nuevas ordenes las emite el sistema financiero y llevan un
| cédigo de autentificacién que la hace unica. Agrega otros elementos que

disponentales ordenesy la eficiencia y resguardo del nuevo sistema.

Ofrecida la palabra se producen intervencionespor parte de los Sres.
Consejeros, destacandose principalmente entre otros los siguientes
aspectos; que tal procedimiento es muy idéneo para la proteccién del
patrimonio universitario y que en ciertos casos especificos y de excepcidn,
deberian adoptarse algunos mecanismos de flexibilidad en su
funcionamiento.

CUARTO PUNTO: MODIFICACION AL REGLAMENTO DE PERSONAL.

El Sr. Rector indica que en el tratamiento del punto se ha invitado
ala Sra. Claudia Rodriguez P., Abogada Jefe del Servicio Juridico, y al Sr.
Christian Chavarria J., Director de Personal.

Solicita al Sr. Director de Personal que pase a informar sobre el
documento, también distribuido a los Sres. Consejeros, que dice relacion
con los fundamentos de la propuesta de modificacién al Reglamento del
Personal.

El Sr. Chavarria, apoyado en el documento indicado que se
reproduce a continuacion, a entregar separadamente los motivos que
explican los diez apartados que éste contiene:

Fundamentos de Propuesta de Modificaciones alReglamento del Personal

El ultimo Reglamento publicado corresponde atexto fijado por Decreto UdeC. N°
2001-214 de fecha 10 de diciembre de 2001. En virtud de ello y de los siguientes
fundamentos, se sugierefijar un nuevo texto:

1) Actualizacionde articulos del Reglamento, como consecuencia de modificaciones
dispuestas por Decretos posteriores al afio 2001.

2) Modificaciones en la legislacién Laboral, que hacen necesario adaptar
disposiciones internas. Ej: jornada laborail, principio de igualdad de  Pagina 12 de 14
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la practica como medidas especiales y enforma habitual por requerimiento de la
autoridad universitaria,fundamentado en una aplicacién mds eficiente.

Especificar normas que por su cardcter general se presta para interpretacion. Ej.

operatoria de permisos, normas sobre prohibiciones, beneficios y compromiso
institucional, entre otras. Del mismo modo, se sugiere definir atribucionesde las

autoridades que participan en los diversos procesos asociados.

Generalizar normas, que por su naturaleza estan afectas a sufrir constantes

modificaciones de tipo operativo. Ej. procesos de seleccion y evaluacion, normas
sobre utilizacién de puestos vacantes o normas presupuestarias. En estos casos y
para evitar dualidad de interpretaciones, se sugiere vincularlas a manuales o

reglamentos especiales que las detallen, aprobados por la autoridad competente
y cuya adaptacién a las condiciones externas (econémicas o tendencias) se hace
menos compleja.

En el caso de algunas prohibiciones, incorporar excepciones asociadasa ciertos
requerimientos. Ej. celebracién de actos 0 contratos con la Universidad que
fengan por objeto la enajenacién, adquisicién, uso 0 goce de bienes y servicios
propios o de la Institucion.

Lenguaje inclusivo.

Ordenamiento de algunos articulos dada las sucesivas modificaciones sufridas
por estos. Ej. Beneficio de Renta Vitalicia.

Modificacién de algunos conceptos y nombres de cargos o reparticiones

universitarias, como consecuencia de modificaciones del Reglamento Orgdnico.
Ej. Direccién de Postgrado, Facultad de Ciencias Veterinarias, Direccién de
Relaciones Institucionales e Internacionales, Campus Los Angeles y sus Escuelas.

10) Normar el uso de herramientas tecnolégicas (cuentas de correo y sistemas
corporativos), en consideracion a la informacion que a través de éstas se utiliza.

HERERERREAEEEEEEEEE

Ofrecida la palabra se producen intervenciones de los Sres.
Consejeros acerca de la forma en que se debe iniciar el estudio de la
propuesta, como lo es, articulo por articulo, sobre cuestiones de fondo y
sobre la Politica Universitaria en esta materia que debe presidir el estudio,
concordandoseen la necesidad defijar una jornada especial de trabajo para
tratar el tema como punto unico, encargandose a la Secretaria General una
fecha consensuada para los efectos de su citacidn.
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Acuerdo N° 20-2010

de Personal. Fecha que sera consensuadaa la brevedad.

SEXTO PUNTO: VARIOS.

Se producenlas siguientes intervenciones:

1.- Decano Facultad de Odontologia Sr. Alex Bustos L.

Para informar que el personal de su Facultad ha regresado a su
edificio, al que en forma previa, y debido al sismo de febrero pasado, debid
recibir importante reforzamiento en su estructura y se agregdé otra obra
menor. Manifiesta ademas, los agradecimientos a todas las autoridades y
personal universitario por su importante colaboracion prestada en tales
circunstancias.

2.- Decano Facultad de Medicina, Sr. Rad! Gonzalez R.

Para compartir con el Consejo Académico los antecedentesrelativos a
la situaci6n critica por la que atraviesan los Campos Clinicos en que
interviene su Facultad, y pasa a exponer en forma detallada, incluyendo lo
relativo a la licitacién de los mismos y una breve explicacion de la Norma N°
18, atingente a ese proceso. Alude especialmente y en forma circunstanciada
a la aplicacion de dicha norma por parte del Servicio de Salud Talcahuano y
los efectos que ella producira al darse mayorprioridad a la parte monetaria
que a la relacion historica sostenida entre la Universidad de Concepcion y
ese Servicio.

Sobre el particular, el Sr. Rector complementando la Norma 18
aludida, explica, que ésta vino a ordenar un sistema cadtico, donde en un
mismo Servicio coexistian varias Universidades, pero no regula como hacer
la licitacion ni los puntajes de los postulantes. Sobre la licitacién misma,
entrega diversos antecedentes que se tuvieron a la vista para postulara ella.

Participa igualmente en este topico, la alumna Srta. Cariola para
expresar su preocupacion y sefialar que se esta enfrente de una

competencia y a una crisis entre lo privado y lo ptiblico lo que cofffirma la
necesidad de discutir mas a fondo la situacjon de la Educacién Superior en
Chile.

  

Se levanta la sesién alas 12.42 horas.

   RO WALTERDIAZ SERGIOIO-LAVANCH.
SEGRATARIO GENERAL | RECTOR

ALARA! 
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